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Senhor Presidente,
•< n £

0)Senhores Vereadores e Vereadora

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos a deliberagao 
do plenario, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Sousa Santos, junto as 
Secretarias competentes da municipalidade, acerca das informagoes se estao sendo 
disponibilizados o acesso gratuito a internet via Wi-Fi nas pragas e demais locais publicos? 
Em caso positive, informar os locais? Em caso negative, justificar os motivos; e se e 
disponibilizado aos usuarios dos postos de saude de nossa cidade o acesso gratuito a 
internet via Wi-Fi?

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento tern como objetivo obter informagoes sobre a 
disponibilizagao de internet gratuita via Wi-Fi em pragas, locais publicos e postos de saude 
do municipio, considerando a importancia da inclusao digital, acesso aos servigos publicos 
e melhoria da qualidade de vida.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 06 de Janeiro de 2.025.

WILLIAM SILVA OLIVEIRA 
VEREADORias Martins 

Marti ijsfVereador
MDB - Movimento Democratico Brasileiro.
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